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ДАН СТАРТ НОВОМУ СЕЗОНУ

- Людмила Валентиновна, дан старт новому 
парламентскому сезону. Какие основные планы на эту 
сессию обсуждались и темы на ближайшее заседание?

- План законотворческой работы сформирован и 
успешно реализуется. После каникул у депутатов много 
планов, комитеты будут работать над их выполнением. 
Среди того, что депутаты планируют рассмотреть, в 
частности, вопросы, связанные с приведением нашего 
законодательства в соответствие с федеральным, 
принятие решения по региональному и муниципальному 
жилищному контролю, ряд вопросов, связанных с 
формированием бюджета области на 2013 год и плановый 
период 2014-2015 годов. Депутаты рассматривают 
вопросы о готовности правительства к отопительному 
сезону, поднимают и многие другие актуальные темы. 

- В период парламентских каникул принимали ли 
участие депутаты в работе согласительных комиссий, 
поскольку скоро предстоит принимать бюджет?

- Конечно, депутаты не только профильного комитета по бюджету, финансам и налогам, но и 
представители других комитетов, а их в Законодательном собрании семь, участвовали в работе 
согласительной комиссии в Минфине. На сегодняшний день эта часть подготовки законопроекта 
завершена. Правительство Свердловской области и региональное министерство финансов готовятся 
к внесению в Законодательное Собрание бюджета на 2013 год и плановый период 2014-2015 
годов. Как только документ поступит к нам, мы его рассмотрим в первом чтении. Затем начнет 
работу согласительная комиссия, в которой будут участвовать и депутаты, и члены правительства, 
и представители муниципальных образований. Как всегда, самым детальнейшим образом 
будем рассматривать проект бюджета на согласительной комиссии части бюджета 2013 года.

Законодательное Собрание Свердловской области после летних 
каникул возобновило свою работу. О планах депутатов на 
осеннюю сессию рассказала председатель Законодательного 
Собрания Свердловской области Людмила БАБУШКИНА. 

На очередном заседании Законодательного Собрания де-
путаты предлагают вернуться к рассмотрению во втором 
чтении проекта закона «О бесплатной юридической помо-
щи в Свердловской области». По словам председателя ко-
митета Владимира Никитина, к законопроекту поступили 
поправки.

Владимир Никитин отметил, что этот закон призван за-
крепить норму по оказанию бесплатной юридической помо-
щи наиболее нуждающимся в этом жителям Среднего Ура-
ла. Фактически, в порядке эксперимента, эта помощь уже 
оказывается в нашей области в течение шести лет.

Рассмотрен ход реализации закона о государственной 
поддержке субъектов инновационной деятельности

Под председательством Альберта Абзалова состоялось 
очередное заседание комитета Законодательного Собра-
ния по промышленной, инновационной политике и предпри-
нимательству. В работе комитета приняли участие депу-
таты Алексей Коробейников, Андрей Альшевских, Андрей 
Жуковский, а также полномочный представитель губерна-
тора и правительства Свердловской области в Законода-
тельном Собрании Виктор Бабенко, представители проку-
ратуры, юристы, работники аппарата Законодательного 
Собрания, помощники депутатов. 

 На первом после летних каникул заседании депутаты ко-
митета рассмотрели шесть вопросов повестки дня. 

На нынешнем заседании комитета был также в целом 
рассмотрен ход реализации областного закона «О государ-
ственной поддержке субъектов инновационной деятельно-
сти в Свердловской области».

Депутаты отметили, что в целом закон исполняется.
В частности, осуществляется поддержка субъектов мало-

го и среднего предпринимательства — как начинающих 
предприятий, так и действующих. Их финансирование 
определено целевой программой, в которой предусмотрено 
выделение 38 миллионов рублей.

В целом же в год на поддержку малого и среднего бизнеса 
выделяется порядка 800 миллионов рублей федеральных и 
областных средств.

Приоритет в финансировании отдается тем предпри-
ятиям, которые проводят исследования и разработку новых 
продуктов, приобретают основные производственные сред-
ства, связанные с инновациями, внедрением новых техно-
логий. В настоящее время среди получателей финансовой 
поддержки со стороны государства порядка 22 начинающих 
предприятий и шесть действующих.

Ход уборочной кампании стал темой заседания коми-
тета по аграрной политике, природопользованию и ох-
ране окружающей среды

Под председательством Ильи Гаффнера состоялось за-
седание комитета по аграрной политике, природопользова-
нию и охране окружающей среды, в котором приняли уча-
стие депутаты Елена Трескова, Сергей Никонов, Георгий 

Перский, Михаил Зубарев, Елена Кукушкина, а также Мак-
сим Серебренников, Виктор Шептий, министр агропро-
мышленного комплекса и продовольствия Михаил Копытов, 
исполняющий обязанности министра природных ресурсов и 
экологии Александр Еремин, представители муниципальных 
органов власти, прокуратуры, работники аппарата Зако-
нодательного Собрания, помощники депутатов. 

Министр агропромышленного комплекса и продоволь-
ствия Михаил Копытов доложил депутатам о ходе убо-
рочной кампании 2012 года. По словам министра, в целом 
работа идет в плановом режиме, однако дождливая погода, 
установившаяся в последние дни на Урале, пошла ей не на 
пользу. Так, на сегодняшний день зерновых культур убрано 
92 процента, картофеля – 35 процентов, овощей (капуста, 
свекла, морковь) – 20 процентов. В ходе обсуждения дан-
ного вопроса заместитель председателя комитета Елена 
Трескова обратила внимание депутатов и министра на про-
блему недостаточной обеспеченности сельхозпроизводите-
лей необходимой уборочной техникой. Депутаты приняли 
информацию министерства к сведению, а также приняли 
решение предложить областному минфину увеличить бюд-
жетные расходы, направляемые на закупку сельхозтехники.

Закон о бесплатной юридической помощи 
ГОТОВИТСЯ К ПРИНЯТИЮ

Под председательством Владимира Никитина состоялось очередное 
заседание комитета Законодательного Собрания по вопросам законодательства 
и общественной безопасности. В заседании комитета приняли участие депутаты 

Дмитрий Шадрин, Александр Новокрещенов, Игорь Торощин. 

◉ ФАКТ ◉
В целом за год в Свердловской области на поддержку малого и среднего 
бизнеса выделяется порядка 800 миллионов рублей федеральных и областных 
средств. Приоритет в финансировании отдается тем предприятиям, которые 
проводят исследования и разработку новых продуктов, приобретают основные 
производственные средства, связанные с инновациями, внедрением новых технологий. 
В настоящее время среди получателей финансовой поддержки со стороны 
государства порядка 22 начинающих предприятий и шесть действующих.

Кубок Содружества
Депутаты Законодательного Собрания сыграли 

на ежегодном турнире национально-культурных 
автономий, который состоялся на территории 

спортивного комплекса «Калининец» в Екатеринбурге. 
Кубок на призы Законодательного Собрания проводится ежегодно в столице 

Урала и собирает сборные национально-культурных автономий. В разное время 
участниками соревнования были команды Украины, Киргизии, Татарстана, Мор-
довии и многих других республик и регионов страны и зарубежья. Самыми актив-
ными, не пропустившими все восемь турниров, являются сборные национально-
культурных автономий Армении и Азербайджана, которые вышли на футбольное 
поле и в этом году. Им составили конкуренцию сборные Законодательного Собра-
ния Свердловской области и Екатеринбургской городской Думы. 

Председатель Законодательного Собрания Свердловской области Людмила 
Бабушкина, открывая турнир, подчеркнула не только его спортивную составля-
ющую, но и ориентированность на общение национально-культурных автономий 
между собой, укрепление их дружбы и полезное взаимодействие. Председатель 
напомнила о региональном законе по поддержке общественных организаций 
национально-культурных автономий, который в свое время был принят, в том 
числе благодаря именно этому турниру. От имени депутатов Законодательно-
го Собрания Людмила Бабушкина пожелала футболистам в честной борьбе 
выявить победителя и поблагодарила команды за активность, особенно сбор-
ные Армении и Азербайджана, которые постоянно участвуют в соревновании.

Итоговая турнирная таблица зафиксировала победу команды Армении, которая 
дважды превзошла соперников. Встреча с Законодательным Собранием, занявшим 
второе место, завершилась вничью.

Третьей финишировала сборная Азербайджана, на четвертом месте расположи-
лась команда Екатеринбургской городской Думы. 

Помимо Кубков, которые были вручены победителю и призерам, по итогам турнира 
лучшие игроки в составе всех сборных также получили на память специальные призы.


